

# Kompromiss für eine wettbewerbsfähige Schweiz

Mit der Steuerreform können wichtige international tätige Firmen am Standort Schweiz gehalten werden – und mit ihnen Arbeitsplätze, Steuereinnahmen und Investitionen.

- + sichert mehr als 150'000 Jobs und viele Aufträge für KMU
- + stärkt den Forschungs- und Werkplatz
- + sichert Steuereinnahmen von mehr als 5 Milliarden
- + stärkt Kantone und den Föderalismus

## Wettbewerbsfähig bleiben. Arbeitsplätze sichern!



12. Februar 2017

Steuerreform **Ja**

[www.steuerreform-ja.ch](http://www.steuerreform-ja.ch)

Schneeberger AG, Roggwil, [www.schneeberger.com](http://www.schneeberger.com)

## Roger Krauer holt Gold

Vom 15. bis 18. November fand in Basel die Berufsmesserschafft industrySkills statt. Auf dem Stand von Swissem kämpfte Roger Krauer mit den besten Konstrukteuren/innen der Schweiz um den Sieg und der damit verbundenen Ehre, die Schweiz an der Berufsweltmeisterschaft WorldSkills 2017 vertreten zu dürfen.

Lange hat er sich im Lehrbetrieb darauf vorbereiten können und wurde von allen Seiten unterstützt. Neben den Musteraufgaben aus den vergangenen Jahren besuchte er zu-

sätzlich CAD-Schulungen, um auf alle möglichen Aufträge optimal vorbereitet zu sein.

Unter höchster Konzentration arbeitete er die vier Tage an diversen Herausforderungen wie dem Modellieren eines Gussteils. Dennoch haben sich die gute Vorbereitung und die neu erarbeitete Arbeitsstrategie während dieser Zeit auszahlt und Roger, der den ersten Platz belegte, darf im Herbst 2017 in Abu Dhabi um den Weltmeistertitel kämpfen.

Zu diesem tollen Erfolg gratuliert die SCHNEEBERGER AG herzlich und wünscht ihm auch weiterhin viel Erfolg.

pd



Roger Krauer darf im nächsten Jahr an den WorldSkills in Abu Dhabi an den Start. z.Vg.

Der Rentierschlitten hat ausgedient! Am Dienstag, 6. Dezember sind um 18.30 wieder die «Chlouse-Biker» in Langenthal unterwegs. Die verkleideten Motorradfahrer sammeln dieses Jahr bei ihrer Fahrt durch die Innenstadt für die Kinderkrippe und Schülertagesstätte Windrose.



In Langenthal ist der Motorrad unterwegs

Die Chlousen-Biker Langenthal sind eine Gemeinschaft von leidenschaftlichen Motorradfahrern, die ein grosses Herz für Benachteiligte haben. Deshalb organisieren sie am Dienstag, 6. Dezember eine Spendsammelfahrt durch die Innenstadt von Langenthal. Um 18.30 sind rund 40 schön gekleidete Samichlöse auf ihrer Maschine unterwegs und nehmen dankbar die Gaben der Zuschauer entgegen. Begünstigt wird dieses Jahr die Kinderkrippe und Schülertagesstätte Windrose in Langenthal. Die Übergabe des gesammelten Geldes findet am Sonntag, 18. Dezember um 15.30 in der Marktgasse statt. Vor diesem Akt findet noch die «Stärne

Wiehnacht» SVL Weihnachtsgesch

Sponsoren ges Wie immer sind VorfeldSponsore Chlouse-Biker C seckli, Lebkuchen finanzieren. Dar wohl Firmen, wie

Goldschmiede von Arx, Kirchgasse 9, Herzogenbuchsee

## Die feine Goldschmied

Als Goldschmied Roland von Arx vor 17 Jahren sein Atelier an der Kirchgasse 9 in Herzogenbuchsee bezog, herrschte in der Gasse noch reges Treiben. Mit der Verlagerung des Dorfkerns ist es ruhiger geworden. Die Goldschmiede von Arx aber ist geblieben!

In der Goldschmiede von Arx in Herzogenbuchsee fertigt Roland von Arx mit der Auszubildenden Bianca Rothenbühler, individuelle und persönliche Schmuckstücke an. Aber auch Schmuckänderungen, Reparaturen und ein Uhrenservice werden angeboten.

Roland von Arx ist ein Kunsthandwerker, der es liebt, einzigartige, den Wünschen seiner Kundinnen und Kunden angepasste, Schmuckstü-



Goldschmied Roland

cke zu fertigen. D gerne auch Gold mit Perlen oder E ner vielfältigen K Arx gibt es kaum als gemeinsam paar dessen Wu stalten und die a unterschiedlicher einem stimmiger Ring-Paar zu ver stücke so einzig selbst. Reparatu gen gehören natü ten Tätigkeitsfeld



z.Vg.